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ATA DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM TRINTA E UM DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

 

Aos trinta e um dias do mês de março de dois e vinte e cinco, às dezenove 

horas e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariada pelo 

Vereador Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução 

do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a ausência do 

Vereador Éder Damasceno e a presença dos demais vereadores. Havendo número 

regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para 

a leitura da ata da 8ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. O Presidente solicitou ao Secretário que 

procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 145/2025, do Vereador Antônio Pereira 

de Sousa, apresentando o Projeto de Lei 766/2025 – Dispõe sobre a vedação de 

execução de danças e/ou de músicas e videoclipes com letras e coreografias que façam 

apologia ao crime, ao uso de drogas, ou expressem conteúdos verbais e não verbais de 

cunho sexual e erótico, nas unidades escolares da rede de ensino no Município de 

Carandaí e eventos para crianças. Ofício 152/2025, do Vereador Patrick José Santos 

Oliveira, manifestando apoio à derrubada dos Vetos 19 e 20 do Governador Romeu 

Zema. Ofício 153/2025, do Vereador Patrick José Santos Oliveira, manifestando 

apoio à derrubada dos Vetos 19 e 20 do Governador Romeu Zema. Ofício 156/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, informando o desligamento da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação. Ofício 158/2025, do Vereador Gilmar Antônio, encaminhando 

documentos complementares ao processo do Projeto de Lei 2476/2025. 

Representações 59 e 60/2025 e Indicações 163 e 185/2025, da Vereadora Ana Vitória. 

Requerimento 38/2025, Representação 47/2025 e Indicação 172/2025, do Vereador 

Antônio. Indicação 182/2025, do Vereador Éder. Requerimento 39/2025, 

Representações 32 e 33/2025 e Indicações 173, 180 e 181/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio. Indicação 184/2025, do Vereador Gilmar Tavares. Requerimentos 37 e 

40/2025, do Vereador Luiz Antônio. Representação 46/2025, do Vereador Maurício. 

Requerimento 36/2025, Indicações 174, 175 e 176/2025, do Vereador Patrick. 

Indicação 177/2025, dos Vereadores Ana Vitória e Patrick. Indicações dos Vereadores 

178 e 179/2025, dos Vereadores Antônio e Gilmar Antônio. Relatório da Comissão 
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Especial, nomeada nos termos da Portaria 18/2025. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o 

Projeto de Lei 766/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, 

Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu 

a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao 

Projeto de Lei 758/2025 – Estabelece prazo de validade indeterminado para laudo que 

atesta o transtorno de espectro autista - TEA no âmbito do Município de Carandaí. Em 

terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. O Secretário 

procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 764/2025 

– Altera dispositivos da Lei 2341/2020, que altera o vale alimentação aos servidores 

públicos do poder legislativo do Município de Carandaí e dá outras providências. Em 

primeira, segunda e terceira discussões e votações, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, 

Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente pela aprovação do Projeto 

de Lei 2471/2025 – Autoriza a concessão dos serviços de água da localidade do Dombe 

e localidade do Corte de Pedra do Município de Carandaí e contém outras providências. 

Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. O Vereador Cor Jesus solicitou vista Projeto de Lei 2473/2025 – Autoriza o 

Município de Carandaí à abertura de crédito especial ao orçamento do Município de 

Carandaí, no exercício de 2025, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O Vereador 

Luiz Antônio solicitou vista ao Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2476/2024 – 

Altera dispositivos que menciona na Lei 2353/2020, que dispõe sobre o plano de cargos 

e carreiras, aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura 

administrativa e dá outras providências, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O 

Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão Especial pela manutenção do 

Veto Total ao Projeto de Lei 763/2025 – Regulamenta a verba indenizatória pelo 

exercício da atividade parlamentar – VIAP dos Vereadores da Câmara Municipal de 

Carandaí, revoga a Lei Municipal 2146/2014 e suas alterações, Lei 2351/2020 e dá 

outras providências. Em única discussão e votação, o veto foi mantido por nove votos 

favoráveis. O Vereador Gilmar Antônio solicitou a dispensa de interstício para terceira 

discussão e votação do Projeto de Lei 2471/2025 - Autoriza a concessão dos serviços 

de água da localidade do Dombe e localidade do Corte de Pedra do Município de 
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Carandaí e contém outras providências, sendo o pedido aprovado por unanimidade dos 

presentes. O Presidente suspendeu a reunião para que a Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação elaborasse o parecer de redação final ao Projeto de Lei 2471/2025. 

Retomando os trabalhos o Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final. Em 

terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Representação 49/2025, da Vereadora Ana Vitória, solicitando ao Deputado Federal 

Nicolas Ferreira, a indicação de emenda parlamentar para a reconstrução da quadra 

desportiva do Bairro COHAB. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Representação 60/2025, da Vereadora Ana Vitória, 

solicitando ao Deputado Estadual Carlos Henrique Coelho de Campos, a indicação de 

emenda parlamentar para a reconstrução da quadra desportiva do Bairro COHAB. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 

163/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando a necessidade de troca de lâmpadas 

nos Bairros Acampamento e Pontilhão. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Indicação 185/2025, da Vereadora Ana Vitória, 

apontando a necessidade de limpeza na Praça “Maria Pontes”, no Bairro Pontilhão. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Requerimento 

38/2025, do Vereador Antônio, solicitando ao Executivo informações e providências em 

córrego e lote em Rua localizada no Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade dos presentes. Representação 47/2025, do Vereador 

Antônio, a ser encaminhada à CEMIG, solicitando mudança de rede de distribuição. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 

172/2025, do Vereador Antônio, apontando a necessidade de melhorias em Rua do 

Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Indicação 182/2025, do Vereador Éder, apontando a necessidade de 

recuperação de ponte no Distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Requerimento 39/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio, solicitando ao Executivo informações detalhadas sobre a emenda impositiva 

destinada à Associação do Bairro Ponte Chave, para execução em 2024. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Representação 

32/2025, do Vereador Gilmar Antônio, a ser encaminhada ao Deputado Estadual Raul 

Belém, solicitando a indicação de emenda parlamentar para calçamento do Morro do 

Pessegueiro, no Moreira. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade 

dos presentes. Representação 32/2025, do Vereador Gilmar Antônio, a ser 

encaminhada ao Deputado Estadual João Vítor, solicitando a indicação de emenda 
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parlamentar para calçamento do Morro do Pessegueiro, no Moreira. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 173/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, apontando a necessidade de doação de prédio do município 

para a Associação do Distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade dos presentes. Indicação 180/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

apontando a necessidade de limpeza, pintura e manutenção do prédio da antiga escola 

da comunidade da Matinada. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Indicação 181/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

apontando a necessidade de criação de um programa municipal de atendimento postal 

para as comunidades rurais. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Indicação 184/2025, do Vereador Gilmar Tavares, 

apontando a necessidade de limpeza em pátio da escola municipal do Distrito Pedra do 

Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Requerimento 35/2025, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Executivo 

informações sobre o procedimento de desapropriação do campo de futebol do Bairro 

Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. O Vereador Luiz Antônio solicitou a retirada de tramitação do Requerimento 

37/2025, do Vereador Luiz Antônio, onde solicitava ao Executivo informações para 

instrução do Projeto de Lei 2476/2025, sendo o pedido deferido pelo Presidente.  

Representação 46/2025, do Vereador Maurício, a ser encaminhada à empresa MRS 

Logística, solicitando a viabilidade de guarita ou cancela eletrônica em travessia do 

Bairro Estação. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Requerimento 36/2025, do Vereador Patrick, solicitando ao Executivo 

informações sobre previsão de início das obras de reforma do Salão Comunitário do 

Bairro Santa Cecília. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. Indicação 174/2025, do Vereador Patrick, apontando a necessidade de 

manutenção de campo de futebol no Bairro Santa Cecília. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 175/2025, do Vereador 

Patrick, apontando a necessidade de manutenção na área do salão comunitário do 

Bairro Santa Cecília. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Indicação 175/2025, do Vereador Patrick, apontando a necessidade de 

manutenção em calha do Terminal Rodoviário. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 177/2025, dos Vereadores Ana 

Vitória e Patrick, apresentando anteprojeto de lei que autoriza o município de Carandaí 

a conceder sensor medidor de glicose digital aos portadores de diabetes tipo 1. Em única 
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discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 178/2025, 

dos Vereadores Antônio e Gilmar Antônio, apontando a necessidade de doação de 

lote à Associação do Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade dos presentes. Indicação 179/2025, dos Vereadores Antônio e 

Gilmar Antônio, apontando a necessidade de realização de obras de saneamento 

básico no Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Relatório da Comissão Especial, nomeada nos termos 

da Portaria 18/2025, para averiguar as condições de todos os maquinários municipais. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Não 

havendo vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE 

DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e 

solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a ausência do 

Vereador Éder e a presença dos demais Vereadores. O Presidente declarou encerrada 

a reunião às vinte e uma horas e quarenta minutos. O conteúdo integral desta reunião 

encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Patrick José Santos Oliveira, 

Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada 

pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 31 de março de 2025.
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